



Découverte de Karlsruhe

publié le 02/04/2017

Hallo allerseits !

Nos élèves ont découvert la ville de Karlsruhe en compagnie de leurs correspondants qui leur ont servi de guide : du musée ZKM en passant par la place de la Rathaus pour arriver au château, les Français ont pu découvrir un univers bien loin de celui de Jaunay Marigny !! Aujourd'hui dimanche, repos en famille.

Viel Spass !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.